



福山赤坂ロータリークラブ週報

例会場/事務局 福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140

E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

Rotary Serving Humanity 2017-18 国際 RI 会長 イアン・ライズリー氏

会 長 岩永光司 幹 事 西川和吉 会 計 武田正敏

点 鐘

副会長 橋本慎吾 副幹事 山本秀樹 SAA 清水朗弘

岩永光司 会長

ソング [君が代][奉仕の理想]

ゲスト

プログラム 会員卓話:米山奨学生ブイ ティ

トゥイ テイエンさん

会長の時間



皆さん、こんにちは。毎日、暑い日が続いてお ります。今日も気温が35度近くになる予想で、広 島県には高温注意情報が発令されています。皆さ ん、どうぞご自愛ください。そのような中、先週 の納涼家族例会では暑さも忘れて楽しんで頂けた のではないかと思います。ご参加頂きました皆様 ありがとうございました。よさこいを一緒に踊る 場面では、ちょっと恥ずかしかったですが、夏の 良い思い出ができました。企画・運営をして下さ った頓行委員長をはじめとする親睦活動委員会の 皆様、SAA委員会の皆様、ありがとうございま した。また、米山奨学生のティエンにゆかたをご 用意くださり、着付けをして下さった田中さん、 お心遣いありがとうございました。

まず、本日11時30分より事務局にて理事会

を開催いたしましたので、ご報告いたします。1 つ目に今月プログラム、2つ目に予算実行状況に ついて承認いただきました。3番目に善行児童生 徒表彰規定の改正について承認いただきました。 これは、表彰対象を、これまでの赤坂小学校、済 美中学校に市立福山中学校を加えたものに変更致 しました。市立福山中学校は赤坂町内の生徒だけ でなく市内全域から通学していることから、これ まで対象にしておりませんでしたが、同じ赤坂町 内で勉学に励んでいる生徒であり、学校としても 地域との関わりを大切に思っておられますことか ら、表彰規定を改正することとなりました。11 月の表彰式では、皆様よろしくお願い致します。 4番目に、8月4日の第11回谷原秀人ジュニア クラッシックのサポートを本年度も引き続き行い ますが、メーキャップ扱いとすることが承認され ました。当日は大変暑い中での奉仕活動となりま すが、ご参加いただく方、どうぞよろしくお願い 致します。なお、先ほど申し上げた善行児童生徒 表彰とこの事業は、青少年奉仕委員会が担当して 頂いています。馬場委員長はじめ委員会メンバー の皆様、よろしくお願いいたします。

次に、地区より先月の九州北部豪雨災害に対す る義捐金について報告と御礼がありました。クラ ブの皆様にもご協力いただきましたが、地区より 3,407,194 円を九州の2700地区へ送金できた とのことです。お亡くなりになった方々のご冥福 をお祈りするとともに、被災地が一日も早く復興 されることを心より願っております。

さて、本日のプログラムは米山奨学生ティエン

さんの卓話となっております。ここで、改めて米山記念奨学会について少し触れておきたいと思います。日本のロータリーの創始者であります米山梅吉さんの偉業を記念し、後世に残るような有益な事業を立ち上げたい、との想いで、東京ロータリークラブが1952年に構想を発表しました。それが海外から優秀な学生を招き、勉学を支援する奨学事業「米山基金」でありました。そこには、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界平和に寄与したい、という当時のロータリアンたちの強い願いがあったということです。

1954年に奨学生第1号がタイから来日され ました。昨年度の奨学生は750人で、事業費は 12億6千万円と、外国人留学生を対象にした民 間の奨学会では国内最大規模です。これまでに支 援した奨学生は累計19,197人で、その出身 国は124か国と地域に及びます。他の奨学会と の大きな違いは、世話クラブとカウンセラーが付 くことです。異国の地で奨学生にとっては、大変 心強く思っていただけるのではないかと思います。 米山奨学事業の使命は、将来、日本と世界とを結 ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ リー運動の良き理解者となる人材を育成すること です。これは、ロータリーの目指す「平和と国際 理解の推進」そのものです。本年度、我がクラブ でティエンさんを受け入れ、交流を持つことは、 米山委員会だけでなく、国際奉仕委員会の事業と も言ってよいのではないかと思います。この後の ティエンさんの卓話、楽しみにしております。テ ィエンさん、どうぞよろしくお願いします。

以上で会長の時間を終わります。本日も最後ま でよろしくお願い致します。

幹事報告

<例会変更>

福山北RC

・8月11日(金)法定休日による休会(山の日) 府中RC

- ・8月21日(月) 8月20日(日)場所 小料理くわぎ鞆の浦RC・府中RC合同親睦例会のため
- ・8月14日(月)定款第6条第1節による休会 <配布物>
- ・ロータリーの友及びガバナー月信8月号
- ・金澤泰子後援会・福山みたま祭・トランプ政権と オキナワ未来予想図後3枚(福山西RC様より)
- · R 財団寄附金領収証

<回 覧>

- ・ロータリー全国囲碁大会のご案内
- ・地区大会本登録出欠表
- ・熊本・大分地震義援金の一部を九州北部豪雨に活 用する件
- ・ハイライト米山208号
- ・財団室ニュース8月号

出席報告

本日出席率 72.91%

(出席者 35 名 欠席者 13 名 出席免除者 2 名) 前々回修正出席率 なし

委員会報告

・広報雑誌等委員長(ロータリーの友及びガバナー 月信8月号紹介)

スマイル BOX

会員誕生記念祝

徳永雅俊 S 37.8.22 山本秀樹 S 45.8.3

眞田奈津基 S 45.8.20

赤毛康倫 S 47.8.25

頓行一雄 S 45.8.9

岩永光司 会長

先週の納涼家族例会には、多くの会員とご家族の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。親睦委員会、SAAの皆様、お世話になりました。今日は米山奨学生 テイエンさんの卓話です。お話、楽しみにしております。

橋本慎吾 副会長

テイエンさん、卓話よろしくお願いいたします。 また、本日の中国新聞の「ひとネット」で広島の シェアビジネスについての紹介をいただきました。 頑張ります!!

西川和吉 幹事

本日の卓話「米山と最近のベトナム事情について」ですが、最近ベトナムに行くことが多いので 参考にしたいと思っております。

テイエンさんよろしくお願いします。

門田一治 パスト会長

新しく会員になられた熊田祐介さんですが、よ ろしくお願いします。

武田正敏 パスト会長

先日の心臓カテーテル手術にあたりまして、多 大のご迷惑をお掛けしました。又、丁重なるお見 舞まで頂戴しありがとうございました。後日東京 ミッドタウンクリニックで人間ドックを受診しま したが、おかげ様で無事です。感謝。

眞田奈津基 パスト会長

本日は所用にて途中退席しますのでスマイルします。

頓行一雄 会員

先日行われました、納涼家族例会では多くのメンバーの皆様、ご家族の方にご参加いただきありがとうございました。初めの事業ということで十分な設営、ご対応ができませんでしたが委員会メンバーの皆様のおかげで何とか終えることができました。次回も楽しい設営を心がけて準備してまいります。ありがとうございました。

馬場正人 会員

先日、弁護士会の関係で中国新聞に載りました。 福山で労働審判という制度が始まるというもので す。皆様、もし従業員から労働審判を申し立てら れた場合には、すぐにご相談ください。

8月4日の谷原秀人さんジュニアクラシックに ご協力いただける皆様、当日はよろしくお願いし ます。

熊田祐介 会員

このたび、赤坂RCに入会させていただき、ありがとうございます。夜間例会に続き、本日2回目の出席です。

ロータリアンの一員として自己を磨き、地域に 貢献できるよう活動の幅を広げてまいりたいと思 います。

まずは地域の清掃活動から取り組んでいきたい と思います。

プログラム

< 会員卓話 米山奨学生 ブイ テイ トゥイ テイエンさん >









次回例会

8月22日(火)12:30~

会員卓話:会員増強職業分類委員長

原さん